

## Austria eXtreme Triathlon erhielt Award

Über den wichtigsten sogenannten „eXtreme Triathlon“-Bewerb Österreichs zwischen Graz und Ramsau am Dachstein hat der „Ennstaler“ unter dem Titel „Von der Mur bis zum Dachstein“ in der Ausgabe vom 1. Juli berichtet. Insgesamt werden allein in Österreich jährlich rund 70 derartige Bewerbe an den verschiedensten Orten veranstaltet.

Wie jedes Jahr fand ein Voting unter den Teilnehmern statt, dessen Ergebnis kürzlich mit der Verleihung des „Triathlon Austria Awards 2022“ bekanntgegeben und gekrönt wurde. So wie im Vorjahr wurde in der Kategorie „Veranstaltung des Jahres“ die steirische Veranstaltung des Vereins Austria eXtreme Triath-

lon von Maria und Hugo Schwarz

zum Gewinner gewählt. Die Preisverleihung fand am 18. November im Rahmen eines Festakts im Klagenfurter Stadion statt. „Es macht

Die Titel Triathletin bzw. Triathlet des Jahres gingen an Julia Hauser und Lukas Hollaus. Zur Trainerin des Jahres wurde Gabi Hausberger, zur Persönlichkeit des Jahres der Parasportler Martin Falch und zum Technical Official

Dies ist nur machbar mit dem un-

ermüdlichen Einsatz und der Ar-  
beit all der Helfer und Unterstützer“, so die Veranstalter.

Zur Trainerin des Jahres wurde Gabi

Hausberger, zur Persönlichkeit des

Jahres der Parasportler Martin

Falch und zum Technical Official

Dies ist nur machbar mit dem un-

ermüdlichen Einsatz und der Ar-

DER ENNSTALER, 25/11/2022

